

Wir trauern um unseren langjährigen, geschätzten Präsidenten und unser Ehrenmitglied

Dr. Mathias Tromp

25. April 1946 bis 17. April 2016

Als Präsident von Bern Tourismus hat er seine Energie und sein Herzblut während 15 Jahren von 1995 bis 2010 in die Stadt und Region Bern gesteckt. In dieser Zeit hat er den früheren Verkehrsverein Bern zur modernen Tourismusmarketingorganisation umgebaut und damit die Grundlagen für die erfolgreiche touristische Entwicklung der letzten Jahre gelegt. Seine markante Persönlichkeit, seine Liebe zu den Mitmenschen, sein durch und durch positives Wesen und nicht zuletzt seine träfen Sprüche machten unsere Begegnungen stets freundschaftlich, anregend und unvergesslich. Wir verlieren mit Mathias nicht nur einen ehemaligen Präsidenten, sondern auch einen guten Freund.

Wir sprechen der Trauerfamilie unsere aufrichtige Anteilnahme aus und wünschen ihr viel Kraft in diesen Stunden. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Im Namen des Vorstandes, der Mitarbeitenden und allen Freunden von Bern Tourismus

Alec von Graffenried, Präsident Bern Tourismus

Markus Lergier, Direktor Bern Tourismus